



BAJO RESERVA

El estilo Sheinbaum de atender la emergencia

:::: Ayer, desde muy temprano, la presidenta **Claudia Sheinbaum** recorrió diversos municipios de Veracruz y Puebla, para supervisar personalmente la situación que viven miles de po-



AFP/PRESIDENCIA

**Claudia
Sheinbaum**

bladores que fueron afectados por las intensas lluvias que han dejado más de 40 muertos. Nos hacen notar que esta supervisión personal marca un cambio de estilo en cuanto a atender las emergencias naturales respecto a cómo se llevaban con el expresidente, quien evitó caminar entre damnificados y escuchar sus demandas, incluso sus quejas y airados re-

clamos como ocurrió el día de ayer en Veracruz con la presidenta de la República, quien les dio cara. Se espera que hoy la jefa del Ejecutivo federal siga recorriendo comunidades afectadas en Hidalgo y Querétaro.



¿Modificarán comas al Paquete Económico de la Presidenta?

::::: Nos platican que, en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, continúa el estira y afloja por el Paquete Económico, que sigue sin gustar al sector privado. El dictamen estaba listo desde la semana pasada, pero se pospuso para abrir una especie de parlamento abierto al que acudieron representantes de refresqueras, de la industria del tabaco, transporte, plataformas digitales, entre muchas otras. Tras dicho ejercicio se tenía contemplada la dictaminación para este lunes al mediodía, sin embargo, se volvió a posponer para las 16:00 horas del martes. ¿Será que los cabilderos de la IP están convenciendo a los morenistas de hacer ajustes al proyecto presidencial?



MC ¿seguro que con el PAN ni a la esquina en 2027?

:::: En este espacio le hemos comentado que en Movimiento Ciudadano estaban muy firmes con su postura de que “con el PAN ni a la esquina” para formar una alianza contra Morena en el 2027. Sin embargo, nos hacen notar que esa postura podría cambiar, pues el coordinador nacional de MC, **Jorge Álvarez Máynez**, ha dejado ver que hay una posibilidad para unirse al blanquiazul, siempre y cuando rompa con el PRI. Nos cuentan que en el partido naranja consideran inviable una alianza entre MC, PAN y PRI, primero, por todas las “groserías” que les ha hecho el actual dirigente tricolor, **Alejandro Moreno**, y luego, porque opinan que es un “error histórico” del PAN haberse aliado con el Revolucionario Institucional. Lo que sí nos dicen es que Álvarez Máynez ha tenido ya diversas pláticas con su homólogo panista, **Jorge Romero**, que buscan lograr acuerdos.



Ataque en escuadrón contra la UNAM

:::: Comunicadores y presuntos intelectuales vinculados a la autollamada Cuarta Transformación y que simpatizan con el régimen de **Nicolás Maduro**, ejecutaron una campaña mediática para denostar a la UNAM por el simple hecho de informar, como lo hace todos los años, a quien se eligió para obtener el Premio Nobel de la Paz. Cercanos al oficialismo incurrieron en una especie de ataque en escuadrón para descalificar a la Máxima Casa de Estudios por supuestamente elogiar a la dirigente opositora venezolana **María Corina Machado**, a quien, aseguran falsamente, “la UNAM felicitó”, cuando lo único que hizo fue reproducir la información que se dio a conocer en la página oficial del Premio Nobel.